



SANTES

Une parade « Fantastic » dans la nuit et un spectacle éblouissant

Samedi, à 18 h 30, au centre Arts et loisirs, une foule de participants, parapluie à la main, a débuté la parade « Fantastic » dans le cadre de Lille3000. Les Weepapiers, personnages déguisés en blanc, ont débarqué dans la ville, décorant poteaux, arrêts de bus, lampadaires avec du papier blanc. Le directeur de l'école Matisse, Frédéric Marescaux précise que la veille, les membres de la C^e Le Vent du Riatt sont intervenus dans les écoles. Ils ont appris aux CM2 à confectionner les papiers blancs dans une forme spécifique. Ainsi, les élèves ont-ils eu envie de participer à la parade. Martine Dessein, adjointe aux animations, raconte : « Habituellement, en octobre, le week-end de la braderie du Marais, nous faisons une retraite aux flambeaux dans la ville. Cette année, nous avons fusionné cette marche avec la parade Fantastic ». Étonnée, elle ajoute : « J'ai distribué deux cents flambeaux aux enfants avec des bonbons et il ne m'en reste plus un ! Ce genre d'événement plaît beaucoup ».

Les comédiens du Vent du Riatt, en quête d'un personnage mysté-



Vêtus de blanc et brandissant du papier blanc, les Weepapiers ont constitué l'attraction de la parade « Fantastic ».

rieux, ont emmené le cortège à travers le Marais, puis ont remonté l'avenue du Général-de-Gaule, jusqu'au parc de la mairie. Certains tenaient des flambeaux, d'autres comme les membres du club de couture s'étaient confectionnés des déguisements blancs. Les parents et enfants suivaient le cortège mené par une camionnette blanche d'où sortait une fumée fantastique. Au parc, les Santois ont été accueillis par une harmonie belge et

celle de Santes, ainsi que le groupe de métal fantaisie, Sythera. Sous les arbres, le spectacle pyrotechnique a ébloui les spectateurs par son intensité. Emmanuel Vinchon, coordinateur de Lille3000, explique que mille personnes ont participé à la fête. Une fête préparée depuis deux ans. Et on peut dire que les Weepapiers en ont mis plein la vue pour que Santes soit à l'heure « Fantastic ! » ■

MARGAUX DAUCHY (CLP)



Le millier de participants s'est retrouvé dans le parc de la mairie pour le spectacle pyrotechnique.